

Initiation au moto-cross à partir de 6 ans



<http://moto-club-haut-marnais52.assoc.eu/>

<https://www.facebook.com/motoclubhautmarnais52>

Nous contacter :

Président Verney Nicolas : 07.87.89.87.92 // nicolas.verney7@orange.fr

Comment débiter ? Deux possibilités !

Enfant ayant déjà une moto	Enfant n'ayant pas de moto
Le pilote disposant déjà d'une moto et d'un équipement adapté à sa morphologie pourra directement participer aux séances d'initiation prévues.	Nous proposons actuellement à la location 2 gammes de moto en fonction de l'âge du pilote avec l'aide du Comité Départemental Motocyclisme 52 : <ul style="list-style-type: none">- 1 YAMAHA 50cm3 -3PT- 3 YAHAMA 80cm3 – 4BC L'équipement est également fourni avec : <ul style="list-style-type: none">- 7 casques de différentes tailles- 10 paires de gants de différentes tailles- 14 protections genoux et coudes Afin de minimiser les risques, votre enfant doit être habillé d'un jeans et d'un sweatshirt ou une veste à manches longues ainsi que des chaussures montantes (chaussures de marche) ou bottes.

La séance et son prix :

D'une durée moyenne de 1h30 à 2h selon la capacité physique du pilote, cette dernière a pour vocation à faire découvrir la moto au jeune pilote et de le faire évoluer au fur et à mesure des séances au travers de différents ateliers avec du matériel pédagogique.

Le tarif de la séance varie de 10 € pour un enfant déjà équipé (moto + équipement) à 20 € en cas de location d'une moto et de l'équipement.

La licence UFOLEP :

La licence permet à votre enfant d'être couvert en cas de chute et de pouvoir évoluer durant les séances mais également en autonomie sur le terrain enfant (pour les personnes ayant déjà la moto et l'équipement). Son prix est de 55 € environ (valable du 1^{er} septembre au 31 aout) et sera obligatoire pour la pratique moto.

L'inscription :

Pour le moment, les inscriptions se font en message privé sur notre page Facebook lorsque nous postons la date d'une journée découverte.

En cours de construction :

Le projet « d'école de pilotage » a vu le jour au début de l'année 2024. C'est pour cette raison que nous sommes encore actuellement en phase de développement et d'autres projets à destination des plus jeunes verront le jour tout au long de l'année 2025 avec notamment la création d'un terrain dédié. N'hésitez pas à nous suivre, à nous contacter et même prendre part aux travaux pour nous assurer un développement rapide et sécuritaire.